
Die FDP-Fraktion bittet im Beschlussvorschlag festzuhalten, dass die Verwaltung 
beauftragt wird, regelmäßig im zuständigen Fachausschuss gemeinsam mit den 
Schulen über den Fortschritt und die Defizite des Medienentwicklungsplans zu 
berichten.  
 
Die Verwaltung nimmt den Wunsch als Punkt 3 des Beschlussvorschlages auf.  


